

*Asociación Cubana de
Producción Animal reitera
denuncia contra el bloqueo*



Dra.C. Lissette Fernández Páramo.

Por: Maritza Gutiérrez

Hoy nos acercamos a la Asociación Cubana de Producción Animal (ACPA) que celebró en 2024 su aniversario 50 y si hay algo que tienen en común sus integrantes es su compromiso hacia una

organización que a pesar de los obstáculos que impone el cerco estadounidense, aporta a la formación profesional de sus miembros en pos de avanzar hacia la seguridad y soberanía alimentaria y nutricional.

La Asociación Cubana de Producción Animal, como parte de la sociedad civil cubana es uno de los firmantes de la reciente Declaración de la Sociedad Civil cubana contra la agresividad del gobierno estadounidense contra la Isla.

Con su presidenta, la dra. C. Lissette Fernández Páramo conversamos hoy:

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/376423-asociacion-cubana-de-produccion-animal-reitera-denuncia-contra-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba